

## **HowTo: Visualisierung bei Verwendung des Windows Media-Player ändern**

Ist in den Einstellungen festgelegt dass der Windows Media-Player zum abspielen verwendet werden soll, so besteht die Möglichkeit beim abspielen eine Visualisierung anzeigen zu lassen. Um die Art der Visualisierung zu ändern muss nur der Windows Media-Player gestartet werden, und die gewünschte Visualisierung eingestellt werden. Beim nächsten Start der Power-Musicbox wird diese Einstellung automatisch übernommen, und die Visualisierung wird wie gewählt dargestellt.